

07.06.2024

## Kreisverbandsversammlung des Paritätischen Cuxhaven: Beirat und Vorsitzender neu gewählt

Der Paritätische Cuxhaven ist um eine Mitgliedsorganisation reicher: Der Kneipp-Verein Cuxhaven e.V. hat sich dem Pari-Kreisverband angeschlossen und ist damit Teil der „großen Pari-Familie“ mit zurzeit über 70 betreuten Organisationen und deren Ortsverbänden geworden, unterstrich Pari-Geschäftsführerin Helle Vanini bei der Kreisverbandsversammlung am Donnerstag und gratulierte Gerlinde Melcher und Elke von Barga vom Kneipp-Verein-Teamvorstand zu dieser Entscheidung.

Die Mitgliedschaft im Paritätischen Cuxhaven umfasst umfangreiche Unterstützung in diversen Bereichen – von Vernetzung und Austausch mit anderen Mitgliedsorganisationen, Fach- und Rechtsberatung bis hin zu Fördermitteln und Hilfen beim Datenschutz ebenso wie die Absicherung Ehrenamtlicher bei der Berufsgenossenschaft.



(v.l.) Elke von Barga und Gerlinde Melcher (Teamvorstand Kneipp-Verein Cuxhaven) und Pari-Geschäftsführerin Helle Vanini freuen sich über die Aufnahme des Kneipp-Vereins in den Pari-Kreisverband.



Pari-Geschäftsführerin Helle Vanini (hinten, 2.v.l.) mit dem Beirat des Paritätischen: (hinten, v.l.) Werner Rusch, Vorsitzender Werner Ludwigs-Dalkner, Karin Behrens, Siegfried Hein; (vorne, v.l.) Gerlinde Melcher, Michel Laue und Barbara Pagel. Fotos: Wehr

Der Vorsitzende des Pari-Beirates, Werner Ludwigs-Dalkner, freute sich als Gastgeber im Kulturbistro über den großen Zuspruch: 30 Teilnehmende aus 17 verschiedenen Mitgliedsorganisationen waren der Einladung zur jährlich stattfindenden Kreisverbandsversammlung gefolgt.

In der anstehenden Wahl zum Beiratsvorsitzenden wurde Werner Ludwigs-Dalkner für weitere zwei Jahre im Amt bestätigt. Im Beirat unterstützen ihn Gerlinde Melcher (Kneipp-Verein Cuxhaven e.V.) Karin Behrens (LAB), Siegfried Hein (Guttempler), Michel Laue (WWL) und Werner Rusch (Schullandheimverein der Abendroth-



schule). Neu hinzugewählt wurde Barbara Pagel (Sozialverband VdK Niedersachsen-Bremen e.V.). Der Kreisverbandsbeirat berät mit der Geschäftsführerin die verbandspolitischen Angelegenheiten und vertritt auf der örtlichen und regionalen Ebene die Interessen der Mitgliedsorganisationen.

Angekündigt wurde ein großes Begegnungsfest zum 75. Geburtstag des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes Niedersachsen e.V., das am 11. September 2024 von 14 bis 18 Uhr im Stadtteil Süderwisch gefeiert werden soll. Ein weiteres Thema war das Wohnprojekt im Gebiet am Fernmeldeturm in Cuxhaven: Hier plant der Paritätische gemeinsam mit der Stadt und der Siedlungsgesellschaft Cuxhaven AG ein Quartier mit sozialen Wohneinheiten, wo er als „Anker“ vor Ort agieren möchte.